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Ata da Reunião Virtual do Conselho Administrativo 

Data: 01 de julho de 2024   

Horário: 13:30 - 14:12   

Plataforma: Zoom https://us02web.zoom.us/j/2712202100?omn=83801451030 

PARTICIPANTES: 

Conselheiros: 

1. Antonio Manuel Lopes Sanches - Conselheiro Independente.

2. Fernando Augusto Sperb - Presidente da Confederação Brasileira de Hipismo (CBH).

3. Josenilton Oliveira Santos Neves - Presidente da Federação Hípica da Bahia (FHB).

4. Marcelo D'Arienzo - Presidente da Federação Paulista de Hipismo (FPH).

5. Marcio José Vieira - Presidente da Federação Catarinense de Hipismo (FCH).

Convidados: 

1. Tatiana Gutierrez - Secretária Geral da CBH.

2. Valdir de Araujo - Gerente Esportivo da CBH.

ORDEM DO DIA: 

1. CBS de Amazonas 2024

2. Mensalidade Federação do Ceará

3. Revisão do Planejamento Estratégico e Indicadores CBH 2024 (apresentação)

1. CBS de Amazonas 2024:

Discussão: 

- Devido às fortes chuvas no sul do país, o campeonato que seria sediado no Rio Grande do Sul
está incapacitado de acontecer pela dificuldade de chegar ao local.

https://us02web.zoom.us/j/2712202100?omn=83801451030
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  - Os seguintes estados se manifestaram para sediar o CBS de Amazonas no lugar do RS: Paraná, 
Rio de Janeiro, Santa Catarina e São Paulo. 

- O Rio de Janeiro, ao verificar os números dos eventos anteriores, por volta de 300 animais,
julgou-se impedido de acolher esse campeonato. O mesmo ocorreu com Santa Catarina.

- A pedido da Sra. Karina Johannpeter, presidente da Federação Gaúcha, o ideal é que o evento
fosse realizado o mais próximo do Rio Grande do Sul possível para facilitar a logística das atletas
gaúchas.

Deliberação: 

- Fica decidido que o Campeonato Brasileiro de Amazonas 2024 será realizado em Curitiba. O
comitê organizador do evento ficará responsável por doar 50% do lucro do evento para os
desabrigados das enchentes, e as amazonas gaúchas terão isenção da inscrição, mantendo-se
as outras taxas do evento.

- São Paulo também se coloca à disposição para sediar o campeonato em caso de necessidade.

- Os conselheiros decidiram manter consignado nesta ata que o CBS de Amazonas 2025
retornará ao Rio Grande do Sul.

2. Mensalidade Federação do Ceará:

Discussão: 

- A Federação do Ceará, representada por sua presidente, Renata Silva Holanda, solicitou no
dia 18 de abril à CBH a isenção das mensalidades da entidade.

- Foi concedida isenção de 3 meses, terminando em 15 de julho. Contudo, a presidente pediu
a prorrogação até dezembro de 2024.

- Fatos relatados pela Federação do Ceará que acarretaram nesse pedido:

- No dia 26 de março de 2024, uma colaboradora cometeu uma falta financeira grave,
causando enormes prejuízos à entidade. 

- Os valores transferidos pela funcionária da conta da FEC para sua própria conta pessoal
foram de R$ 31.000,00 e R$ 31.711,84. Dessa forma, o caixa da FEC ficou praticamente lesado 
e sem saldo. 

- A mensalidade desta federação é de R$ 1.081 reais.

Deliberação: 

- Após analisarem a falta desses valores no caixa, os conselheiros aprovaram a prorrogação
da isenção até dezembro de 2024, ficando impedida qualquer prorrogação deste benefício.
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3. Revisão dos Indicadores Estratégicos CBH 2024: 

Apresentação: 

  - A secretária geral da entidade, Tatiana Gutierrez, apresentou o documento da Revisão dos 
Indicadores Estratégicos CBH 2024. Ela mostrou os pontos de destaque, as ações que foram 
tomadas em 2023 e o planejamento de 2024. 

Discussão: 

  - Foram abordados temas como a melhoria da inclusão das mulheres no esporte. Embora 
ambos os sexos concorram juntos, a diferença no número de mulheres nas pistas de alta 
performance ainda é um indicador da necessidade de melhoria. 

  - Foi decidida a formação de uma comissão de mulheres, composta por Tatiana Gutierrez 
(Secretária Geral), Barbara Lafranchi (Vice-Presidente), Sarah Wadell (atleta de adestramento 
eleita para a comissão de atletas) e Bainaca Matarazzo (atleta de salto eleita para a comissão 
de atletas). 

  - O presidente da FPH sugeriu uma premiação para a melhor amazona do evento como forma 
de premiar e destacar as mulheres. 

  - A questão da descoberta de novos atletas ficará a cargo do técnico de base, Sr. Caio Sergio 
de Carvalho, em conjunto com o diretor técnico, Sr. Pedro Paulo Lacerda. Ações como a 
viagem prevista para setembro para esses atletas de base são de suma importância para 
integrá-los à realidade competitiva internacional. 

  - A confederação tem melhorado seus processos de gestão, o que levou a uma alta nota no 
programa GET 2023 (9,87), e atualmente ocupa o 1º lugar no ranking do Comitê Olímpico 
Brasileiro na parte financeira de prestação de contas. 

  - A apresentação destes indicadores será entregue aos conselheiros e publicada no site da 
entidade. 

 

A reunião foi encerrada às 14:12. 

 

Lavrada por: 

 
Tatiana Gutierrez   

Secretária Geral da Confederação Brasileira de Hipismo (CBH) 

 


